

Manizales, 15 de octubre de 2024

Telecafé se une a la reflexión global con "Ciudades en Crisis"



Telecafé se une a la Red TAL para transmitir "**Ciudades en Crisis**", una serie que promete generar una profunda reflexión sobre los problemas habitacionales que enfrentan las grandes ciudades del mundo. Esta producción, realizada en conjunto con **HIC-AL (Habitat International Coalition - América Latina)**, explora los efectos de fenómenos recientes, como el auge de las plataformas de alquiler temporal y su impacto en el derecho humano a una vivienda digna.

A través de 11 microprogramas, cada uno de 3 minutos, "**Ciudades en Crisis**" nos invita a viajar por ciudades como San Pablo, Buenos Aires, Lisboa, Ciudad de México, Nueva York y Barcelona, donde expertos de renombre internacional analizan cómo estas plataformas están transformando la vida urbana, desplazando a las comunidades y exacerbando las crisis habitacionales.

No te pierdas esta oportunidad única de entender una de las problemáticas más urgentes de nuestro tiempo. Únete a nosotros los días **15, 16, 17 y 18 de octubre**, con **tres capítulos por día** a las **8:40 a.m., 2:45 p.m., y 9:10 p.m.** y

descubre cómo las decisiones globales están afectando la vida cotidiana de millones de personas en todo el mundo.

Desde Telecafé, reafirmamos nuestro compromiso de llevar contenidos que inviten a la reflexión. **"Ciudades en Crisis"** es una ventana para entender los retos habitacionales que afectan a nuestras comunidades. Sintonízanos y sigue siendo parte de la conversación.

Más detalles en: <https://x.com/canaltelecafe/status/1846226684070007138>



Para más información, por favor contactar a:

María Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv